

2024-07-07

Caty Monreal señala a Alessandra Rojo de incitar el odio en su contra

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://alcaldiasnews.com/caty-monreal-senala-a-alessandra-rojo-de-incitar-el-odio-en-su-contra/>

Catalina Monreal Pérez, quien fue abanderada de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, dijo que seguirá agotando todos los recursos que la Constitución y la Ley le conceden en pleno ejercicio democrático, para que se revisen los votos en la demarcación, al tiempo que aseguró que Alessandra Rojo de la Vega, quien fue la candidata del PAN, PRI y PRD ejerce acoso e incita al odio en su contra.

Arropada por la dirigencia nacional en la sede de esta, diputados locales y electos y, representantes del partido en la capital, Caty Monreal Pérez señaló que no está cometiendo ningún delito ni pecado al acudir a las instancias judiciales para dar certeza a la elección del pasado 2 de junio, por lo que seguirá la lucha el final.

También responsabilizó a Rojo de la Vega de las agresiones que pueda sufrir ella y su familia, "Tengo evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme. Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad", expresó.

Monreal Pérez detalló que la petición del conteo voto por voto es sólo uno de los elementos de la impugnación. "No me pidan rendirme cuando hubo anomalías, montajes, guerras sucias y violencia política sistemática que afectaron el resultado de la contienda", manifestó.

LA SEÑALA DE ATENTADO

Incluso, dijo que Rojo de la Vega calumnió su nombre y trayectoria al señalarla como autora intelectual de su supuesto atentado del 11 de mayo pasado en la colonia Peralvillo, cuando un sujeto armado le disparó a su camioneta; también enfatizó que le ha plantado noticias probadamente falsas sobre su posesión de gasolineras. "Todo como parte de un discurso de odio".

"Por ello, he solicitado se transparente la elección. Que se resuelva la impugnación presentada, la cual debo recalcar no consiste sólo en el recuento de votos, sino en una serie de elementos que el propio recurso previene y como cualquier persona, estoy luchando hasta el final de mi derecho. Porque sé que se cometió fraude", indicó.

En ese sentido, Eduardo Santillán, representante de Morena en el Consejo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), explicó que el recuento de votos no tiene nada que ver con la violencia política de género; con el rebase en los topes de campaña; con la suplantación de funcionarios de casilla y todas esas, son impugnaciones por separado que están siguiendo su curso legal y cada una debe de tener su propio desahogo.

Refirió que la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no impidió el recuento de votos, sólo se solicita al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que argumente mejor la petición.

Citlalli Hernández Mora, secretaria general de Morena pidió a Rojo de la Vega que "se serene", dado que cualquier demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.